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このコーナーでは、町内の気になるあの場所・あの人をまちづくり情報特派員が取材します。気になる情報をお寄せください！

調べて！まちの調査隊

　
私
が
初
め
て
書
い
た
特
集
記
事

は
、
「
町
め
ぐ
り
・
時
め
ぐ
り
〜

み
ん
な
で
探
そ
う
ふ
る
さ
と
の
暮

ら
し
と
風
景
〜
」
（
平
成
16
年
５

月
号
）
で
す
。

　
隔
月
で
町
内
に
あ
る
茅
葺
屋
根

の
お
宅
を
紹
介
し
ま
し
た
。

ご
意
見
番
か
ら
町
民
目
線
で

町
の
魅
力
発
信
へ

　
ま
ち
づ
く
り
情
報
特
派
員
の
活

動
は
時
代
と
共
に
随
分
と
変
化
し

平
成
15
年
に
誕
生
！

　
ま
ち
づ
く
り
情
報
特
派
員
が
誕

生
し
た
の
は
平
成
15
年
４
月
。
そ

れ
ま
で
は
「
広
報
委
員
」
と
し
て
、

広
報
紙
へ
の
意
見
や
提
案
、
町
の

イ
ベ
ン
ト
の
取
材
・
執
筆
（
現
在

の
ま
ち
か
ど
ト
ピ
ッ
ク
ス
の
一

部
）
を
し
て
き
ま
し
た
。

　
「
も
っ
と
町
民
目
線
で
広
報
を

届
け
た
い
！
」
と
い
う
町
の
想
い

を
受
け
、
応
募
し
た
町
民
５
名
が

ま
ち
づ
く
り
情
報
特
派
員
と
し
て

任
命
さ
れ
ま
し
た
。

　
実
は
私
、
初
代
の
ま
ち
づ
く
り

情
報
特
派
員
を
務
め
て
い
ま
し

た
！
15
年
前
に
、
町
か
ら
の
お
知

ら
せ
を
受
け
取
る
だ
け
で
は
な
く
、

町
民
目
線
で
も
発
信
で
き
る
と
こ

ろ
に
魅
力
を
感
じ
て
応
募
し
た
の

を
覚
え
て
い
ま
す
。

　
当
時
の
ま
ち
づ
く
り
情
報
特
派

員
は
、
広
報
委
員
時
代
の
仕
事
に

加
え
て
、
特
集
記
事
を
担
当
し
て

い
ま
し
た
。

て
き
ま
し
た
。

　
広
報
か
い
せ
い
へ
の
意
見
や
提

案
、
記
事
作
成
を
担
当
す
る
だ
け

で
な
く
、
平
成
28
年
度
か
ら
は
、

紙
面
を
飛
び
出
し
、
ケ
ー
ブ
ル
テ

レ
ビ
J
：
C
O
M
の
ミ
ニ
コ
ー

ナ
ー
「
か
い
せ
い
旬
リ
ポ
」
の
リ

ポ
ー
タ
ー
も
務
め
て
い
ま
す
。
地

域
の
行
事
や
イ
ベ
ン
ト
な
ど
、
町

の
旬
な
情
報
を
あ
じ
さ
い
ち
ゃ
ん

と
一
緒
に
お
届
け
し
て
い
ま
す
。

　
今
後
も
町
民
だ
か
ら
こ
そ
発
信

で
き
る
、
町
の
魅
力
を
お
伝
え
し

ま
す
！

取材後記
　まちづくり情報特派員は、平成のちょうどど真ん中、
平成15年にスタートしていたのですね。
　発足から15年。町を取り巻く環境も随分と変わりまし
た。メンバーも随分と入れ替わったけれど、町民目線で町
の情報を発信していくことは変わりなく続いています。
平成はもうすぐ終わるけれど、これからの新しい時代の
情報特派員の活動にご期待ください！

まちづくり情報特派員　石崎雅美

まちづくり情報特派員は、
　　　　　どんなことをしているの？

　広報かいせいの記事を書いている「まちづくり情報特派
員」。毎月記事は読んでいるけれど、いつから活動してい
て、どのようなことをしているの？という疑問に今回は
しっかりと答えていきましょう！

●問　企画政策課　☎84－0312

特派員記事ができるまで
企画

取材

まとめ・編集

▼

▼

まとまらない～(-_-;)

次のテーマは何に
しようかな？

▶

▲まちづくり情報特派員の皆さん
。左から、石塚　敦さん（下延沢）

、石崎雅美さん

（円中）、武藤一美さん（金井島）
、小田　猛さん（上延沢）、嶋田健

雄さん（円中）

体当たり取材もします！
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広報かいせいで振り返る「平成」

広報かいせい 広報かいせい2019.2.1 2019.2.1

開
成

／ 広報はこちらで見られます／

　今回ご紹介した過去の広報かいせいは、町図書室で、
閲覧のみ可能です。
　また、平成20年１月号以降の広報かいせいは、町ホー
ムページにも掲載中です。ぜひ、ご覧ください！

図書室の詳細は
こちら→

広報かいせは
こちら→

▲

開成駅への急行停車を
　記念し特集した。
　（平成31年1月号）6

平成とともに成長
＼平成元年生まれ！／

　私にとって平成は、学生生活や結婚、娘の誕
生などライフイベントが詰まった時代でした。平
成が終わるのは寂しいですが、新しい時代に期
待が高まっています。また、町の発展も期待して
います。開成駅が急行停車駅になると聞いた時
には、町の発展を実感しましたし、将来が楽しみ
になりました。
　私は来年、家族で開成町に戻る予定です。私
が子どもの頃、近所の
方がとてもかわいがって
くれました。今でも実家
に戻ると声をかけても
らえます。娘にも同じよ
うに地域の温かさを感
じながら育ってほしいと
思います。

鳥海さんご一家。写真左から
晴香さん、結希ちゃん、翔さん

鳥海　翔さん
1989年生まれ/29歳
（円中出身）

▲石崎まちづくり情報特派員の初仕事「町内の茅葺き
　屋根のお宅を訪ねて」のレポート（平成16年5月号）

完成！

●
平
成
19
年（
２
０
０
７
）

　
〇
台
風
９
号
に
よ
り
、十
文

字
橋
落
橋
4

●
平
成
22
年（
２
０
１
０
）

　
〇
開
成
南
小
学
校
開
校
5

●
平
成
23
年（
２
０
１
１
）

　
・
東
日
本
大
震
災

●
平
成
27
年（
２
０
１
５
）

　
〇
町
制
施
行
60
周
年

　
〇
開
成
み
な
み
街
開
き

●
平
成
31
年（
２
０
１
９
）

　
〇
開
成
駅
急
行
停
車
6

▲開成南小学校の開校を、カラー４ページで
　大特集した。
　（平成22年１月号）5

▲落橋した十文字橋。水害の恐しさを痛感した。早期復旧に向け、多くの人
　が尽力した様子を伝えた。
　（平成19年10月号）4


